

## Dossier de presse

### Days of Night, Nights of Day

Elena Chernyshova

Du 26 novembre 2014 au 31 janvier 2015



## Communiqué de presse

**Reportage effectué de janvier 2012 à février 2013. « Jours de Nuit &dash; Nuits de Jour » traite de la vie quotidienne des habitants de Norilsk, ville minière située à 400 km au nord du cercle polaire, en Sibérie. Avec une population de plus de 175 300 habitants, c'est la deuxième plus grande ville de l'extrême-nord après Murmansk. La ville, avec ses mines de nickel, de cobalt, de platine ou de palladium, est le plus gros centre métallurgique au monde. Norilsk a été fondée dans les années 30 comme une ville-usine. Elle fut jusqu'en 1953 un Goulag soviétique. Pendant cette période, 17000 personnes sont mortes dans ses prisons à cause du froid, de la famine et du travail forcé dans les mines ou pour construire la cité. La température moyenne y est de -10°C, et peut atteindre au plus bas -55°C en hiver, rarement plus de 20° pendant le court été. La ville est sous la neige entre 250 et 270 jours par an. Pendant l'hiver, de décembre à mi-janvier, la ville est plongée dans la nuit polaire et le soleil n'émerge pas de l'horizon.**